dieses Jahr sollten Ihnen folgende Belege im Abonnement zugegangen sein:

DKL 114 Beleg mit Hüllenstück

DKL 115 Taufflug Zeppelin NT Nr. 3

DKL 116 12 Stundenfahrt LZ 4

DKL 117 100 Jahre Unglück Echterdingen

DKL 118 11. Zeppelin NT Weihnachtspost

48. C Weihnachtsballonpost aus Christkindl

Ein besonderer Beleg ist der mit dem Hüllenstück des Zeppelin NT Nr. 1. Viele von Ihnen werden sicher überrascht gewesen sein, wie dünn das Hüllenmaterial ist. Einige Stücke der kaputten Hülle wurden zum verpacken von noch verwertbaren Teilen der "Friedrichshafen" benützt und kamen so aus Botswana zurück nach Europa. Ein kleines Stück davon habe ich von der Zeppelin Luftschifftechnik bekommen. Heimlich habe ich es in meiner Badewanne geschrubbt und gewaschen, um Öl, Benzin und Wüstenstaub zu entfernen, damit der Kleber darauf hält. Nach Protest der übrigen Badbenutzer musste ich dann das ganze Bad gründlich reinigen.

Die Taufe des Zeppelin NT Nr. 3 auf den Namen "Baden-Württemberg" war mit einem Fest in der Zeppelinhalle verbunden. Den Vorschlag des Geschäftsführers der Zeppelin Luftschifftechnik, Herr Brandt, als Taufpaten ein Kind des Kinderdorfes auszuwählen, haben wir gerne angenommen. Der 8jährige Ingo Frankmann hat dies mit Unterstützung von Herrn von Zeppelin vor den vielen Zuschauern bravourös gemacht. Die Champagnerflasche wurde aber nicht an der Luftschiffgondel zerschlagen, sondern vorher geöffnet.

Für den Katalog im gelben Ringbinder können Sie wieder eine Ergäzung bestellen für die Jahre 2006 bis 2008. Eine Ergänzung für die blauen Ringbinder mit den Albumblättern für die Belege wird es Anfang 2010 geben für die Jahre 2007 bis 2009.

Auf der Bestellkarte finden Sie auch ein neues Buch, herausgegeben von Günter O. Schulz und Horst Teichmann. Beide haben lange Zeit intensiv über die Luftschiffpioniere Baumgarten und Wölfert geforscht. Es ist eine der wenigen Veröffentlichungen über Luftschiffe vor der grossen Zeit von Zeppelin und sehr spannend zu lesen. Einige wenige Exemplare kann ich Ihnen hier anbieten.

Wie im letzten Schreiben angekündigt, hat der Zeppelin NT Nr. 4 seinen Erstflug gemacht und war danach erfolgreich unterwegs in Großbritannien, Frankreich, Belgien und Holland, bis er Ende September von Hamburg auf einem Dockschiff die Reise in die USA nach Beaumont in Texas angetreten hat.

In der Vergangenheit blieb Wahlwies von Unwettern weitgehend verschont, aber dieses Jahr hat es auch das Kinderdorf getroffen. Im Juni hat ein Gewitter mit einem Blitzschlag in das Stromnetz viele Geräte beschädigt. Im Juli hat ein Hagelsturm und Starkregen das Kinderdorf unter Wasser gesetzt. Die Schäden haben viele tausend Euro gekostet und noch viel mehr Arbeit für die Dorfmeisterei gebracht, die immer noch mit der Besteitigung der Wasserschäden beschäftigt ist. Für die Jugendlichen der Berufsvorbereitenden Bildungsmaßnahme konnte im Versorgungshaus über dem Obstbau im Dach ein Raum eingerichtet werden. An den Baumassnahmen waren die Jugendlichen selbst beteiligt. Für Ihre Spenden danken wir Ihnen herzlich und hoffen, daß Sie auch in diesem Jahr wieder eine Spende für das Kinderdorf machen können. Für Spenden bis 200.- Euro reicht für das Finanzamt als Nachweis der Überweisungsträger oder der Nachweis der Bankabbuchung.

Mit herzlichen Grüßen aus dem Pestalozzi Kinderdorf wünsche ich Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute im neuen Jahr.

Ihr Haimo Wendelstein